

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Bosseltour vom Heimatverein war wieder möglich

Beigetragen von S.Erdmann am 14. Mär 2022 - 17:36 Uhr

In diesem Jahr war es dem Heimatverein Juist wieder möglich, die beliebte Bosseltour mit Grünkohlessen auf der „Domäne Bill“ durchzuführen. Rund 20 Personen trafen sich dazu am Sonntagmittag (13. März 2022) an der „Domäne Loog“, um dann in zweimal zwei Gruppen aufgeteilt zur Bill zu bosseln.

Wunderschönes Wetter wie schon lange nicht mehr bei dieser Veranstaltung begleitete die Bossler. An der Bill angekommen gab es dann wieder einen hervorragenden Grünkohl mit vielen Beilagen, auch die so beliebten Grieben fehlten nicht. Nach einer kleinen Ruhepause ging dann das Bosseln wieder zurück. Da man in diesem Jahr wegen der Konfirmation am selben Tag mittags eine Stunde später los ging, kam man so wieder an der „Domäne Loog“ an, dass nach der Rückkehr im Dorf bereits die „Welle“ geöffnet hatte, und einige Heimatvereins-Mitglieder kehrten hier noch zu einem Abschlussgetränk ein. Von einigen Mitglieder wurde indes gewünscht, dass zukünftig vielleicht auch eine Kiste Bier und etwas Wasser vom Heimatverein mitgenommen werden sollte, denn diesmal hatten nur einige Teilnehmer für etwas Bier und – teilweise selbstgemachten – Roten gesorgt.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

